

Infolettre aux organismes communautaires autonomes de Montréal

Action montréalaise - Journée mondiale de la justice sociale - 20 février

Privatisation, centralisation, baisse d'impôt, cadeaux aux riches et aux entreprises, lois adoptées sous bâillon... Le pied sur l'accélérateur, le bulldozer de la Coalition Avenir Québec poursuit à toute vitesse son travail de démolition du bien commun!

En santé, dans les services sociaux, en éducation et ailleurs, les résultats du désinvestissement et de la privatisation sur le filet social sont simplement catastrophiques.

C'est pourquoi le FRACA Montréal et la Coalition Main rouge invitent les organisations communautaires, syndicales et populaires à se mobiliser à l'occasion du 20 février, Journée mondiale de la justice sociale, pour dénoncer le dérapage de la CAQ!

Le FRACA Montréal et le comité de suivi de la Coalition Main rouge organisent ainsi à Montréal une **action-éclair** sur l'heure du midi.

Afin d'assurer l'effet surprise, et donc le succès de cette action, le lieu de rassemblement ne sera pas dévoilé avant **11h00 le lundi 19 février (la veille de l'action) par courriel aux organisations inscrites** via ce formulaire : <https://forms.gle/VJ3N4SdVybg92BvK9>

- **Quand** : mardi 20 février à 11h30
- **Où** : au centre-ville, dans un lieu accessible et au chaud!
- **Comment** : préparez-vous à arriver discrètement (apportez vos pancartes, sifflets, etc. dans un sac d'emplettes)
- **Important** : Surveillez vos boîtes courriels le lundi 19 février à 11h pour connaître le lieu de l'action!

Si vous avez besoin d'informations concernant le transport adapté, indiquez-le dans le formulaire et nous vous contacterons dès que possible!

- [Visuels à télécharger et personnaliser pour l'action montréalaise](#) (affiches, bannières Facebook, etc.)
- L'appel aux [actions régionales de la Coalition Main rouge](#)
- En rappel, le [Dépliant La CAQ dérape de la Coalition Main rouge](#)

Comme nous l'avons fait cet automne, mobilisons-nous pour faire entendre la voix de tous ceux et celles qui souffrent des politiques caquistes, dont les travailleurs et les travailleuses, les locataires, les étudiant.es et les personnes en situation de pauvreté!

Fidèle à notre habitude, nous dénoncerons la privatisation mur à mur et le parti pris de la Coalition Avenir Québec envers les riches. Joignez-vous à nous pour défendre la justice sociale, une redistribution plus équitable de la richesse et un réinvestissement dans notre filet social!

Nous voulons : un système d'éducation, des services de santé, des services sociaux, des logements, des revenus et prestations qui répondent réellement aux besoins des gens, qui sont accessibles à tout le monde et qui contribuent à réduire les inégalités. Nous voulons un filet social juste et fort!

Montréal action for World Day of Social Justice – February 20

Privatisation, centralisation, tax cuts, gifts to the rich and corporations, laws passed with little debate... The Coalition Avenir Québec's pedal to the metal bulldozer is going full speed ahead with its demolition of the common good!

In health, social services, education and elsewhere, the results of disinvestment and privatisation of the social safety net are nothing short of catastrophic.

That's why FRACA Montréal and Coalition Main rouge are calling on community, labour and grassroots organizations to mobilize on February 20, World Day of Social Justice, to denounce the CAQ's downward slide!

FRACA Montréal and the Coalition Main rouge steering committee are organising a midday “**flash mob**” in Montréal. We invite groups to gather at 11:30 a.m. on February 20 in

To preserve a surprise effect and ensure the success of this action, we will not reveal the meeting place until **11am on 19 February (the day before the action) by email to the organisations signed up** using this form: <https://forms.gle/VJ3N4SdVybg92BvK9>

- **When?** Tuesday, February 20, at 11:30
- **Where?** A warm, accessible downtown location!
- **How?** Be prepared to arrive discreetly (bring your placards, whistles, etc. in tote bags)
- **Important:** Check your inboxes at 11am on Monday February 19 to learn where the action will take place!

If you need information about transport adapté/paratransit, please specify in the form and we will contact you as soon as possible!

- [Images you can download and personalize for the Montréal action](#) (posters, Facebook banners, etc.)
- To consult the Coalition Main rouge's [call for regional action](#) (in French)
- ["La CAQ dérape", a pamphlet from Coalition Main rouge \(in French\)](#)

As we did this fall, let's mobilize to make the voices of all those suffering from CAQ policies heard, including workers, tenants, students and people living in poverty!

In keeping with our tradition, we will protest against the Coalition Avenir Québec's wall-to-wall privatisation and its bias in favour of the very wealthy. Join us in defending social justice, a more fair redistribution of wealth and reinvestment in our social safety net!

We want: an education system, health services, social services, housing, income and social benefits that actually meet people's needs, are accessible to everyone and reduce inequalities. We want a strong and fair social safety net!

Le **Front régional d'action communautaire autonome de Montréal (FRACA)** a été créé en 2016 et est composé de regroupements communautaires régionaux et de tables de quartier. Il est l'antenne régionale de la campagne Engagez-vous pour le communautaire et appuie les luttes sociales montréalaises.

Created in 2016, FRACA Montréal is steered by regional umbrella groups from the community sector. It acts as the regional chapter of the Engagez-vous pour le communautaire campaign and supports regional social struggles.

fracamontreal@gmail.com

[Visitez notre page Facebook!](#)